## Paracelsus Schule München Mit Farben kommunizieren – Farbdialogtherapeut/in



Ab 11. Februar wird erstmals an der Paracelsus Schule München die Ausbildung z. "Farbdialogtherapeut/in" angeboten. Dies ist eine spezielle Methode aus der Kunsttherapie, die die ganzheitliche Kommunikation Verbindung durch Unbewussten mit dem Bewussten

fördert. Es handelt sich um eine nonverbale Kommunikationsform, bei der mittels Farben miteinander gesprochen wird. Dozentin Margrit Galonska, Heilpraktikerin für Psychotherapie und zertifizierte Farbdialogtherapeutin, wird den Teilnehmern vermitteln, dass es nicht darum geht, ein Meisterwerk zu schaffen, sondern sich spielerisch auf Farben und Formen einzulassen, um damit dem Unbewussten Gehör zu verschaffen. Das führt zu neuen Sichtweisen und bereits vorhandene Ressourcen können im Alltag aktiviert und integriert werden. Missverständnisse können so geklärt, Gefühle offen dargelegt, Proble-



me erkannt und Lösungen gefunden werden. Die Traumdeutung sowie die Arbeit mit Märchen und die verbale Gesprächsführung sind Bestandteil der Ausbildung. Weitere Informationen zu diesem spannenden neuen Lehrgang auf www.paracelsus.de oder bei Lydia Heymann, Studienleiterin der Paracelsus München, Telefon 089/597804